

## SITZUNGSPROTOKOLL FACHSCHAFTSRAT CHEMIE UND MINERALOGIE SITZUNG VOM 07.05.2018



anwesend: Anja, Alisa, Felix, Jonathan, Kevin, Nadine, Patricia, Tobias, Myri \*, Tim\*, RonjaR\*, Jan\*

fehlend: RonjaW (e), Josef (e), Maximilian (e),

mit \* markierte Personen sind kooptierte Mitglieder

Gäste: Lucas, Armin

Protokoll: Anja

Sitzungsleitung: Patricia

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr

### TOP 0: PROTOKOLL

- Protokoll vom 16.04. noch ausstehend
- **Der FSR C&M beschließt, das Protokoll vom 30.04.2018 zu bestätigen und zur Veröffentlichung freizugeben**  
**Abstimmung: 7/0/3**

### TOP 1: BERICHTE

#### SCIENCE SLAM

- Wir haben Kandidaten – WIR HABEN EINEN SLAM =)
- Ideen können gern eingebracht werden (im Google-Doc)
- Moderatoren werden gesucht
- Pokal ist fertig, Gravur-Text wird beim nächsten Treffen festgelegt

#### MASTER-GRILLEN

- Hat organisatorisch gut geklappt
- Kohle und Fleisch wurden abgestaubt
- wurde von den internationalen Studis gut angenommen

#### CAFETERIA-MEETING

- Kevin war zum Gespräch mit der Geschäftsführerin des StuWe
- Cafeteria bleibt (mindestens noch 1 Jahr)
- Angebotsverknappung würde keinen Mehrwert für das StuWe haben
- Ideen und Verbesserungsvorschläge werden gewünscht
- außerdem Plan: abgrenzende Türen einzubauen, sodass die Tische auch nach 14 Uhr nutzbar sind – fänden wir super

#### CHEMSA

- 08.-10.06.2018
- feste Zusagen bis nächste Woche
- evtl. Sa-So, da Freitag Fakultätsfest

## SAP

- Finale Abrechnung noch ausstehend
- wir sind als nächstes dran, erstes Planungstreffen Anfang der Semesterferien

## TOP 2: FINANZEN

- Keine Neuigkeiten
- Fotos für Fakultätspullis werden gemacht

## TOP 3: STURA- VORBESPRECHUNG, AKTUELLE MAILS

- 11erRat-Top erneut auf der Tagesordnung
- Plan einer neuen Aufteilung der Arbeitsbereiche im StuRa (Anzahl Beauftragter wird geringer)

## TOP 4: WAHLEN

- Wahlvorschläge und WählerInnenverzeichnisse müssen morgen eingereicht/abgegeben werden
- Meinungsbild: Listenvorschlag oder Einzelanträge? Mehrheit/1
- HoPo-Seminar 31.5.2018, 13:15 Uhr im kleinen Hörsaal
- Auszählen 06.06.2018, 16:15 Uhr nach der Wahl in der Innenstadt

## TOP 5: STUDIENKOMMISSION LEHRAMT

- Interessenten werden aktiv gesucht
- Anja gibt Rückmeldung zur neuen StuKo-Besetzung

## TOP 6: SONSTIGES

- StuKo: vor der Sitzung noch einmal Planungstreffen, auch Absprachen mit Lehramt nötig
- Homepage – Kontrolle/Korrekturen/Texte erwünscht, Terminkalender sollte aktualisiert werden; DANKE an Max für die Überarbeitung
- UI-Druck bestätigt, nun werde Texte gesucht (Erstiwoche, Erstipraktikum etc.)
- Vorstellungen für Wahlen – Texte plus Bilder; Frist 21.05.2018
- Social Media: neue Ersti-Gruppe erstellen

Sitzungsende: 20:42 Uhr

allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst: Zustimmungen/Ablehnungen/Enthaltungen

*GO-Anträge werden kursiv gestellt. Es gibt keine Enthaltungen bei GO-Anträgen, daher werden Abstimmungsergebnisse als Zustimmungen/Ablehnungen dargestellt*

**Abstimmungen und Beschlüsse werden fett gesetzt.**